

TRAS EVALUACIÓN DE DESEMPEÑO A PERSONAL

HABRÁ RECORTES Y ENROQUES EN LA FGE

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicodelavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañez, informó que la Fiscalía realizará enroques y posibles recortes de personal luego de concluir una evaluación integral del des-

empeño y resultados obtenidos por sus trabajadores.

La revisión incluyó a mandos, agentes investigadores y Ministerios Públicos, como parte de una estrategia para fortalecer las labores de procuración de justicia y mantener bajos los índices delictivos en la entidad.

Fernández Montañez señaló que este viernes se llevará a cabo una reunión con los 38 mandos únicos, así como con comandantes de las agencias de investigación y representantes del Ministerio Público, donde se analizará el desempeño registrado durante el último año.



“Como en cualquier inicio de año, se hace un balance. Se revisa quién cumplió, quién no lo hizo y quién se excedió. Después de esa reunión se tomarán decisiones”, explicó el Fiscal.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Viernes 9 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,079
Piedras Negras, Coahuila

PINTAN TANQUE CON ESLOGAN

Acusan promoción política en SIMAS



“LA DELINCUENCIA ESTÁ DIRIGIENDO MÉXICO”

“Atacaremos por tierra a narcos”



EN MATERIA DE SEGURIDAD

Piden no dejar sola a Claudia Sheinbaum

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicodelavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La diputada local Luz Elena Morales Núñez advirtió que uno de los principales retos en materia de seguridad pública es que los

GOBIERNO / PÁG. 2

Vinculan a Menera con uso electoral de infraestructura pública

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En lo que podría configurar delitos electorales, el gerente del Sistema Municipal de Agua y Saneamiento (SIMAS), Lorenzo Menera Sierra, es señalado por presuntamente utilizar infraestructura pública para promover un eslogan ligado a su imagen política. La polémica surgió lue-



El tanque elevado de la colonia Doctores fue pintado con una frase ligada al eslogan de campaña utilizado por Lorenzo Menera en 2017.

go de que en redes sociales circularan imágenes del tanque elevado ubicado en la colonia Doctores, el cual recientemente fue pintado con la leyenda “En SIMAS, sí hay Manera”, frase que remite directamente al es-



La acción ha generado críticas por posible promoción política desde el SIMAS en pleno año electoral

logan utilizado por Menera Sierra durante su campaña como candidato independiente a la Alcaldía en 2017, elección que perdió frente a

Sonia Villarreal. El hecho ha generado cuestionamientos debido a que ocurre en un año electoral y en medio de fricciones públicas entre el titular de SIMAS y la administración municipal que encabeza Carlos Jacobo Rodríguez, lo que ha avivado las críticas sobre una posible promoción personalizada desde un organismo público.

De acuerdo con el Artículo 134 de la Constitución, está prohibido que la propaganda gubernamental incluya nombres, imágenes o referencias que impliquen la promoción de servidores públicos.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7 periodicodelavoz.com.mx  @periodico_lavoz



DURANTE EL 2026

Seguiremos reforzando el combate a incendios: MJS

Trabajarán de manera coordinada para prevenir siniestros forestales



SE REAVIVA CONFLICTO EN SIMAS

Eslogan de tanque enfurece a Jacobo

Edil exige retirar mensaje, pero descarta sanciones

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicodelavoz.com.mx



fiscales y gastos fijos de los negocios.

Señaló que los emprendedores, al cumplir con las obligaciones que marca la ley, enfrentan pagos cada vez más ele-

vados, lo que dificulta su permanencia en el mercado formal y ha propiciado un crecimiento del comercio informal.

LOCAL / PÁG. 2

Lorenzo Menera. El Edil manifestó su desacuerdo con el uso de infraestructura pública para lo que consideró fines de imagen personal, y adelantó que solicitará formalmente al gerente de SIMAS que el mensaje sea retirado. No obstante, reconoció que el tema se encuentra en un punto delicado, aunque descartó que vaya a derivar en repercusiones jurídicas o políticas por parte del municipio.

